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要 闻

因市重点工程安庆石化8828管

廊带拆除工程施工需要，根据《中华

人民共和国道路交通安全法》第39

条规定，决定对集贤南路实施临时交

通管制。现将相关事项公告如下：

一、交通管制路段

集贤南路（石化四路—菱湖北路）。

二、交通管制时间

2019 年 11 月 1 日 22 时至 2019

年11月3日13时。

三、交通管制措施

安庆石化8828管廊带拆除期

间，集贤南路（石化四路—菱湖北

路）道路实行封闭施工，禁止机动车

通行，非机动车、行人可在早上6时

至夜间22时在施工路段东侧预留

的非机动车道和人行道通行。车

辆、行人可经菱湖北路-湖心中路-

市府路/菱湖南路或黄土坑西路-经

一路-石化四路等两侧道路绕行。

希望广大市民自觉遵守交通安

全法律法规，配合公安交管部门维

护好施工道路的交通秩序，确保交

通安全。

安庆市公安局交通警察支队

2019年10月31日

关于集贤南路石化四路至菱湖北路

路段施工作业交通管制的公告

本报讯 10月 31日，市政协召
开提案策划工作会议。市政协副主
席何家虎出席。

会议指出，提案是政协履职的重
要方式，也是实现政协协商民主的重
要载体。提案工作是政协工作的重要
组成部分，是反映各方面要求和意见、
向政府部门提出建议的重要形式。

会议强调，2020年政协提案工

作要围绕党委和政府工作的重点、
群众生产生活的难点、社会治理的
焦点，突出全面性，突出引导性，
紧抓关键事、关键人、关键方法和
关键环节，坚持以质为帅、以精为
要，努力形成一批高质量提案。大
家要谋划策划好提案选题工作，共
同努力为提案质量提升做出贡献。

（记者 陈娟娟）

市政协提案策划工作会议指出

以质为帅 以精为要
形成一批高质量提案
何家虎出席

为了初心和使命，他远离家人，
带领团队从北京来到安庆。在北京化
工大学安庆研究院建设初期，从装修
改造、产业化项目筛选到与当地企业
融合，他恪尽职守、事必躬亲。为了
攻克企业技术难题，他深入调研、四
处奔波。他就是北京化工大学安庆研
究院常务副院长汪杰。

“如果初心是动力，那使命则是
我们每个人肩上不可推卸的那份沉甸
甸的责任。对于我而言，就是科技助
企、科技为宜、科技兴院，就是为安
庆产学研一体化、校地合作的科技战
略布局，为安庆地方化工新材料和医
工医药产业的发展贡献一点微薄之
力。”10月29日，汪杰告诉记者。

2016 年底，他远离亲人来到安
庆，开始安庆研究院的筹建工作。

“从高新区管委会到研究院步行需
3721步，那时候周边基础设施还没建
好，从办公地点到研究院基本靠步
行。”汪杰说。安庆研究院是一个新
事物、新平台、新事业，也是我市第
一所校地合作共建示范性研究院，其
顺利运营需要熟悉固定资产、科研财
务、学生管理、企业对接、政府衔
接、发展规划等诸多环节。没有可供
参照的学习对象及相关借鉴的成功经
验，汪杰积极投身于各个环节的自主

学习，攻坚克难。在数不清多少个
3721步的奔波往返中，在北京化工大
学和安庆市委市政府的全力支持下，
安庆研究院于2017年 12月 22日正式
揭牌运营。

如今安庆研究院建设有1个分析
测试中心、1个涂料性能检测中心和2
个小试放大车间，6个专业领域实验
室，1个院企联合共建实验室。2018
年安庆研究院荣获安徽省新型研发机
构荣誉称号，“化育天工”众创空间
成功在省科技厅备案，大学科技园创
新示范平台圆满建成。此外，安庆研
究院联合5家化工新材料企业，发起
成立安庆市化工新材料协会，对安庆
化工新材料企业关心的土建、环保、
污水治理、固废处理等问题组织召开
座谈会、沙龙进行交流和研讨，形成
专家与企业对接解决实际问题的长效
机制。

“现在很多产品要在工艺中解决
环保和安全方面的难题，汪院长经常
带领专家教授到公司帮助解决技术攻
关的难点，也派博士、博士后到企业
作技术交流和帮扶，先后帮助公司解
决四氢噻吩项目、催化剂以及污水治
理等难题，对企业的发展提供了很大
帮助。”长虹化工集团总经理叶春来
表示。安庆研究院自揭牌运营以来，

一直注重校企合作。为给长虹化工集
团解决一项技术难题，汪杰先后带领
专家教授赴企业交流5次，邀请长虹
化工技术专家赴北京交流2次，在双
方不懈努力和研究下，最终项目研发
取得阶段性进展，为该成果后续产业
化打下坚实的基础。此外，汪杰不断
深入安庆及各县 （市） 区走访企业，
为企业发展提供科技服务。在安庆全
力推进高质量发展的热潮中，安庆研
究院作为“技术招商”的生力军，先
后去北京、上海、深圳等地为安庆招
商引资提供技术支撑，同时为安庆引
进的投资企业提供科研支持。

“汪杰从零起步，为安庆研究院
的筹建付出辛苦的努力。在研究院
平台建立后，全身心投入到工作
中，建立起园区企业与北京化工大
学科研团队产学研合作的平台，组
建了化工新材料协会，在产学研合
作和研发创新方面取得出色的成
效，申报了很多专利，对园区新产
品的开发、企业创新方面做出突出
贡献，在园区起到党员先锋模范作
用。”高新区管委会党工委委员、副
主任姚孝胜如是说。

由于安庆的研发环境、生活条件
相比北京而言艰苦一些，在初期阶
段，很多学生提出要回北京完成学

业，汪杰与其他老师一起做学生的思
想工作，采用以事业留人、感情留
人、党性留人的方式，使他们成为安
庆研究院建设与发展的开拓者。并尽
最大的力量为学生们在安庆的科研、
学习和生活提供各项保障。如今，安
庆研究院有在院师生30余人，全部来
自北京。

人才培养方面，安庆研究院因地
制宜采用了“1+4”人才培养模式，
设立北京化工大学博士后流动站
（安庆站），并引进安庆师范大学博
士教师进站攻读博士后、设立工程
硕士培养点，接收工程硕士 10 名在
安庆学习工作，为安庆高端人才创
新创业奠定基础。结合安庆首位产业
发展战略，安庆研究院引进11个科研
项目团队，有 9 个自主研发培育项
目、2个产业化示范项目。5项自主研
发项目取得突破性进展，申请发明专
利52项。

记者 雷琳琳 通讯员 陈嵩

北京化工大学安庆研究院常务副院长汪杰

践行担当使命 助力全市产学研一体化

本报讯 10月31日下午，由省委
主题教育领导小组办公室、省委宣传
部、省公安厅联合举办的“不忘初
心、牢记使命”—安徽公安先进典型
事迹巡回报告会在安庆举行。

扫黑除恶专项斗争开展以来，淮
南市公安局治安管理支队六大队原副
大队长、四级警长曹伟冲锋在前、全
心投入、夜以继日开展案件侦查工

作，今年 4 月 11 日凌晨，因劳累过
度，突发脑干出血，经抢救无效因公
殉职，年仅33岁。报告会上，报告团
成员从不同侧面、不同角度生动介绍
了曹伟的先进事迹。

“曹伟的事迹深深地打动了我
们，他是一名优秀的江淮儿女、青年
民警、共产党员，更是新时代优秀人
民公安的一个缩影。我们要以他为榜

样，结合‘不忘初心、牢记使命’主
题教育，认真履行好每个人的职责，
干好每件事，为平安安庆建设和公安
事业发展做出我们应有的贡献。”市
公安局政治部教育训练科科长高慧生
表示。

“作为曹伟最亲密的战友和他的
宣讲人，我们对他的离去感到非常痛
心和惋惜。曹伟虽然走了，但是他的

精神长存，我们会把他的事迹讲给更
多人听。同时在以后工作中向曹伟学
习，不忘初心、牢记使命，做好自己
本职工作，为夺取扫黑除恶专项斗争
的全面胜利贡献出自己的力量，更好
地保护人民群众的生命和财产安
全。”报告团成员、淮南市公安局治
安支队六大队民警陈波说。
（记者 雷琳琳 通讯员 周朋）

安徽公安先进典型事迹巡回报告团来宜宣讲

本报讯 10月31日上午，安庆市-
中国石油大学产学研合作对接会召开。

会上，中国石油大学依次与中国
石化安庆石化分公司签订技术开发
与转移中心共建协议，与安徽国孚润
滑油工业有限公司签订科技研发合
作协议，与安庆虹泰新材料有限公司
签订科技项目研发合作协议。同时
中国石油大学-安庆区块链大数据应
用研究中心正式揭牌。中国石油大
学有关专家学者还推介了喷砂除锈
机器人、基于交流电磁场的机械结构
缺陷智能检测系统等科技成果。

中国石油大学（华东）于2015年7
月 1日同市政府签署了《中国石油大
学--安庆市人民政府全面合作框架
协议》，并于2015年 10月 8日与市科
学技术局签订了《中国石油大学安庆
技术转移中心联合共建协议》。三年
来，中国石油大学安庆技术转移中心
圆满完成约定的各项任务，取得丰硕
成果，组织校企产学研合作对接活动
40余场，参与专家教授百余人次，涵
盖石油化工、新材料、节能环保等多
个领域。
（记者 雷琳琳 通讯员 汪吉明）

安庆市-中国石油大学
产学研合作对接会召开

10月31日下午，在安庆渔港码头，
中国科学院水生生物研究所博士郝玉
江现场与学员交流江豚救护技能。

当天，由国家农业农村部长江渔
政监督管理办公室、中国野生动物保
护协会水生野生动物保护分会主办，
市农业农村局、安徽省长江环保协会
协办的协助巡护技能培训在安庆协
助巡护示范点举办。我市长江沿线
县、区渔政及协巡人员共50余人参加
了培训。

记者 路欣 通讯员 严燕 摄

“护豚员”培训

申办条件：按照交通运输部《道路
运输管理条例》相关要求（查询网址：
http://www.mot.gov.cn/），并且已办理
工商营业执照。

申请材料：《道路货物运输经营申
请表》；负责人身份证明，经办人的身
份证明和委托书；机动车辆行驶证、车
辆技术等级评定结论；拟投入运输车

辆的承诺书，承诺书应当包括车辆数
量、类型、技术性能、投入时间；聘用或
者拟聘用驾驶员的机动车驾驶证、从
业资格证；安全生产管理制度文本。

办理时限：5个工作日（现场勘查
外）。

办理地点：安庆市政务服务大厅。
咨询服务电话：0556-5349390。

道路货物运输企业设立如何办理？

本报讯 10月31日，市人大常委
会党组召开对照党章党规找差距专题
会议。市人大常委会党组副书记、副
主任程学东主持会议并讲话。副主任
李玉萍、刘飞跃和秘书长程春生作为
市人大常委会党组成员参加会议。

会上，市人大常委会党组成员对
照“18 个是否”，逐条列出存在的不
足，全面检视自身存在的问题，细化
整改内容，明确整改时限。每位党组
成员发言后，其他党组成员分别对其
咬耳扯袖、提醒警醒。

会议指出，对照党章党规找差
距，是主题教育的一项重要安排，也
是推动党员领导干部检视自我、修正
提高的重要举措。

会议强调，要强化思想认识，在深
学检视上持之以恒，真正把问题找准、
找细、找实。要突出问题导向，把“改”
字贯穿主题教育的始终，坚持立行立
改，边学边改，确保整改落实从严从
实。要在深化主题教育、推深做实上
精准发力，确保主题教育取得实效。
（记者 徐媛 通讯员 方巢康）

市人大常委会党组对照党章党规找差距专题会强调

深学检视持之以恒
整改落实从严从实
程学东李玉萍刘飞跃出席

本报讯 干旱既影响秋种进度，
更影响秋种质量。市农业农村局农
技专家建议，各地要做好秋播作物田
间管理措施。

据市农业农村局统计，截至10月
29日，全市秋种计划播栽面积300万
亩，已完成播栽面积158.5万亩。在未
播的油菜、小麦中，有101.2万亩是因为
干旱缺水。

农技专家建议，一要抗旱保苗。
对于轻灾区，要充分利用现有沟渠、
当家塘等一切可用水源，对秋播作物
补水灌溉，同时节约用水；对蔬菜、油
菜苗床采用管带喷灌等节水方式灌
溉，抗旱保苗。二要加强病虫害防

治。干旱极易导致蚜虫等虫害发生，
要加强油菜、小麦、蔬菜的蚜虫、斜纹
夜蛾、菜青虫等虫害的防治。三要及
时追施提苗肥。一旦墒情好转要及
时追施速效性肥料，促进早发快长，
为明年午收奠定良好基础。同时，各
地要适时调整种植结构，种不了油菜
的田块可以播种小麦，小麦种不了的
可以种植马铃薯，总之要做到能够种
植什么就种植什么，避免出现冬闲
田。要主动寻找水源造墒播种、移栽
秋季蔬菜，或者施肥作畦，等到合适
的墒情播种育苗，确保秋种进度和秋
种质量。
（记者 沈永亮 通讯员 陈再高）

市农技专家提醒各地三措施抗旱保苗

确保秋种进度和秋种质量

积极行动 抗旱救灾

（上接第一版）切实树牢党章党规意
识，在巩固学习“两书一章”基础上，进
一步加强党内重要法规的学习，做到
学深悟透、知行合一。要全面贯彻党
章党规，坚持刀刃向内，将检视问题贯
穿主题教育始终，全面查找差距不足，
真正把问题找准、找实在、找具体。

魏晓明强调，要把“改”字贯穿始
终，坚持以上率下，切实抓好问题整
改。要树牢斗争意识，强化斗争精神，
切实增强应对复杂问题的战斗力；要
加强作风建设，紧盯现实需要、阶段性
需要、人民群众需要，大兴调查研究之
风，力戒形式主义官僚主义，切实提高

工作针对性、实效性；要加强能力建
设，组织开展专题培训，发挥中心组理
论学习会等平台作用，加强知识储备，
改进工作方法，提高能力水平，切实提
升以新思想指导实践、推动工作的能
力；要加强组织建设，推进机关党组
织、派驻纪检组以及机关中层干部队

伍、党外干部队伍等建设，打好组合
拳，推动党的领导更加坚强有力。要
加强常委会班子建设，每个人既要唱
好主角、也要当好配角，既要分工明
确、也要互相“补台”，切实做到相互衔
接、相互支持、相互提醒，共同努力把
安庆的事情办好。 （记者 江月）

刀刃向内找差距 自我革命抓整改
持 续 推 动 主 题 教 育 走 深 走 实


